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選考委員会より 

PTA 本部役員経験者の方にアンケートを実施しました 

 

平素は PTA 活動にご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。 

来年度の PTA 本部役員候補者の立候補を募る時期になりました。例年ですと茶話会や活動内容の説明会

を実施し、PTA 本部役員活動へのご理解を深めて頂いておりますが、今年度におきましてはコロナ禍につ

き、開催が出来なくなっております。 

そのため、現本部役員と近年本部役員をご経験された 21 名の方へアンケートを実施いたしました。アン

ケートの結果を抜粋し紹介させていただきますので、PTA 本部役員活動を身近に感じて頂き、PTA 本部役

員への立候補をご検討いただけたらと存じます。 

 

 

【役員会について質問と回答】 

 

PTA 本部役員への立候補を検討する際に、仕事や家庭の事情で会議に参加できないかも 

しれない…。という保護者の方からのご意見を参考に、まずはＰＴＡ役員による主な会議、 

【役員会】について質問をしてみました。 

 

質問１．PTA 役員会とは何ですか？ 

本部役員４役(会長・副会長・書記・会計)が集まり、PTA 運営全般に関する協議や運営委員会へ提出する

議案の作成を行う会議です。年間５回程度開催されます。 

 

質問２．PTA 役員会が開催される頻度と所要時間を教えてください。 

年間５回程度開催されます。開催日は平日の午前中が多く、オンラインで開催の場合は土日祝の夜に行い

ました。１回の時間は２時間以上要し、細部に渡り議論する時は３時間程かかることが多かったです。 

役員会に参加出来ない場合には、LINE グループにて議事録を参照することや都度相談し、情報共有して

いました。また、同じ役職の方に後日詳細を確認することで情報を共有していました。 

※昨年度の実績をお答えいただきました。 

 

【PTA 役員活動全般に関する質問と回答】 

 

質問１．PTA 本部役員活動に参加してよかったと思いますか？ 

・よかったと思う (１９名) 

・どちらとも言えない (１名) 

・まだ始まったばかりで、わからない (１名) 

 



 

 

質問２．PTA 本部役員になったことのメリットは何ですか？(複数回答可)  

・人とのつながりが増えた / 学校で子どもの様子を見ることができる (２０名) 

・今後の PTA 役員が免除されるので気が楽になった / 先生と話をしやすい (１３名) 

・楽しく活動できた (１１名) 

 

 

質問３．PTA 本部役員になって大変だったことや苦労したことはありますか？(複数回答可) 

・時間を工面すること (１４名)  

・特になかった / 失敗できないというプレッシャー (５名) 

その他意見：「コロナ禍で前年通りでない事が多かったこと」「会計は集金で誤

差があってはいけないという責任感」「人前で話すこと」 

 

 

質問４．お仕事はされていますか？ 

・シフト制パートタイム (１１名) 

・専業主婦 (４名) 

・フルタイム外勤 (３名) 

その他：在宅勤務 / 講師 / 物販 

 

 

質問５．PTA 本部役員になって活動日数が多いと感じましたか？ 

・ちょうどよかった (１６名) 

・多かった (３名) 

その他意見：「参加できない事が多かった為、何とも言えない」「特に気になるほど多くなかった」 

 

 

質問６．ご自宅で PTA に関する１週間当たりの平均作業時間(資料作成や確認作業の時間)を 

教えてください。 

 

 

 

 

人間関係で苦労した 

という回答は 

０でした 


